

## Stadt Geldern

Bürgermeister Sven Kaiser Issumer Tor 36 47608 Geldern

## Fraktion Bürger in Geldern

Issumer Tor 36 47608 Geldern

E-Mail: markus.peukes@buerger-in-geldern.de

Geldern 27.08.2021

## Freigabe der Kunstrasenanlage, am Holländersee

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Sven Kaiser,

wir bitten Sie, im nächsten Sportausschuss den folgenden Antrag zu behandeln:

Freigabe der Kunstrasenanlage am Holländersee zum nächst möglichen Zeitpunkt für den FC Rot Weiß Geldern 1979 e.V.

## Zum Sachverhalt:

Der Verein wartet nun schon einige Zeit auf die ihnen zugesicherte neue Platzanlage. Da die finanziellen Mittel aus dem hierfür vorgesehen Förderprogramm vermutlich nicht in absehbarer Zeit zur Verfügung stehen und sich somit ein Neubau schwer verwirklichen lässt, beantragen wir die Kunstrasenanlage an den Verein FC Rot Weiß Geldern 1979 e.V. mit allen Rechten und Pflichten freizugeben.

Der Verein FC Rot Weiß Geldern 1979 e. V. hat mittlerweile eine Herrenmannschaft, 11 Jugendmannschaften und 1 Bambinimannschaft. Hinzukommt, dass der Verein FC Rot Weiß Geldern 1979 e.V. eine Spielgemeinschaft mit dem Verein SV Grün Weiß Vernum 1949 e.V. eingegangen ist.

Den beiden Vereinen stehen mit insgesamt 22 Mannschaften, hiervon 17 Jugendmannschaften, 4 Herrenmannschaften und 1 Altherrenmannschaft, 2 Naturrasenplätze in Vernum und ein Aschenplatz in Geldern zur Verfügung, der auf absehbarer Zeit durch Baumaßnahmen wegfällt. Somit ist auf jeden Fall Ersatz zu schaffen.

Dieser Zustand ist nicht nur aufgrund von Platzmangel unzumutbar, sondern schafft bei der zu erwartenden herbstlichen und winterlichen Witterung weiter Probleme, da der Spiel- und Trainingsbetrieb zu diesen Jahreszeiten nur sehr bedingt (eingeschränkt) auf besagtem Untergrund möglich ist.

Dem entgegen steht, dass der GSV Geldern 09/34 e.V. mit 4 Mannschaften, 1 Herren- und 3 Jugendmannschaften, 1 Naturrasenplatz und 1 Kunstrasenplatz zur Verfügung steht. Da bei dem GSV Geldern 09/34 e.V. anhand der geringeren Anzahl an Fußballmannschaften weniger Platzbedarf bestehen dürfte und der Naturrasenplatz durch die niedrigere Trainingsfrequenz, die hieraus resultiert, deutlich weniger als bei den anderen genannten Vereinen belastet wird und die Laufbahn am Naturrasenplatz für Ihre Leichtathletikabteilung unabdingbar ist, sind wir der Meinung, dass der Kunstrasenplatz mit allen Rechten und Pflichten an den Verein FC Rot Weiß Geldern 1979 e.V. durch Zuteilung der Schlüsselrechte freizugeben ist.

Mit freundlichen Grüßen

Markus Peukes

Fraktion BiG – Bürger in Geldern

Daniel Köhler

Mitglied des Sportausschusses